
会議録要旨 

(1) 会議の名称 令和６年度 第３回坂口公民館運営協議会 

(2) 開催日時 令和７年２月７日（金曜日）午後７時００分～７時３０分 

(3) 開催場所 坂口公民館 図書室 

(4) 出席委員氏名 
山岡登志男委員 谷川政治委員 大西幸治委員 冨田博文委員 

向井智子委員 谷橋竜哉委員 武田紀宏委員  

(5) 欠席委員氏名 
坂東啓一委員 小泉礼子委員 道端準一委員 宮川清治委員 

加藤新治委員 山本將博委員 谷口美樹委員 的場敏江委員 

(6) 出席所管職員氏名 館長 中野博美    主事 中西真由美 

 

 

1. 坂口公民館長推薦についての意見書提出について 

2. 令和６年度 事業報告及び予算執行状況について 

3. 令和７年度 事業方針及び事業計画概要（案）について 

4. その他 

  ①令和 7 年度公民館運営協議会委員について 

  ②令和 7 年度公民館運営協議会について 

(8) 傍聴者の数 0 人 

(9) 会議資料の名称 令和６年度 第３回坂口公民館運営協議会 

(10) 会議内容の要旨 

開会 

館長あいさつ 

委員長あいさつ 

協議事項 

館長の推薦、令和６年度事業報告、予算執行状況、令和７年度事業

方針及び事業計画概要（案）について説明・報告、承認され、次のよ

うな意見が出た。 

意見１ 坂口地区では高齢者が多い。高齢者、特に男性の参加を

促すような工夫をお願いしたいという要望があり、今年度は“いこっ

茶”を福祉部会との共催で開催している。来年度は開催日の回数

増や参加しやすく、参加したくなるような企画を検討し内容の充実

を図りたいと回答した。 

意見２ 放課後子ども教室のかるた教室やお茶教室について参加

を呼び掛けるなどの工夫をお願いしたいとの要望があり、学校とも

協力して、募集チラシや声掛けをしていきたいと回答した。 

意見３ シニアクラブやスポーツ協会にも協力していただき、幅広

く活動を展開してほしいとの要望があり、各団体に支援をしていた

だきながら、公民館活動を推進していきたいと回答した。 

 その他（令和 7年度公民館運営協議会委員、令和 7年度公民館運営

協議会）について説明、承認された。 

閉会 

(11) その他 なし 

 


